



Montevideo, 21 de Agosto, 2022.

Sra. Directora

Monica Bottero

Instituto Nacional de las Mujeres.

Presente

Las Mujeres Nacionalistas saludamos la trayectoria de 35 años, tiempo de muchas luchas y no pocas victorias.

Al frente de este Instituto estuvieron valiosas mujeres de diversos partidos, vaya a todas ellas y sus equipos nuestro reconocimiento.

A pesar de las diferencias, siempre hemos estado unidas, trabajando en pos de una mayor equidad, que nos permita vivir en una sociedad más justa y democrática.

Por más camino por recorrer, seguimos acompañando,

Mujeres Nacionalistas

mnacionalistas@gmail.com